



René Poutignat n'est plus. La maladie a eu raison du courage opiniâtre dont il a fait preuve pour la vaincre. Un homme de grande qualité nous a quittés, son jovial sourire et son humour accompagnant ses divers engagements.

C'est à Peschadoires, petite ville du nord de l'Auvergne, qu'il voit le jour, là où il oriente sa formation professionnelle vers les métiers de transformation des métaux.

Après avoir combattu en Algérie, sa formation le conduit à Commentry où il découvre l'atelier qui convient à ses compétences. Il ne manque pas alors de s'engager syndicalement pour défendre les droits des salariés. Il assume ensuite la direction de cette entreprise en fin de carrière.

Ses convictions le conduisent au Parti Socialiste dont il fut membre pendant 38 ans.

Bien que pratiquant divers engagements associatifs, il partage une réelle passion du sport qui l'incite à intégrer l'équipe municipale au titre d'adjoint au maire où ses qualités humaines sont vouées à ce nouveau service.

Démocrate, homme d'engagements et de combats, il anime la défense de l'école et le respect de la laïcité au sein des DDEN (Délégués Départementaux de l'Éducation Nationale) dont il occupe la charge de vice-président départemental délégué. Il reçoit pour ses actions la distinction de Chevalier de l'Ordre des Palmes Académiques.

Son ouverture d'esprit, sa gentillesse, son dévouement, son efficacité, sa générosité, sa convivialité, font qu'il est apprécié de tous.

Son départ marquera un grand vide.